



Pressemeldung

Korntal, 08.6.2023

Fest des Glaubens an 18 Orten

4900 Besucher versammeln sich zum diesjährigen Christustag

Unter dem Thema „König Jesus“ wurde an Fronleichnam, 08. Juni 2023, der Christustag gefeiert. An 13 Orten in Württemberg, und 5 weiteren in Baden, kamen insgesamt rund 4900 Christinnen und Christen zusammen. Die einzelnen örtlichen Veranstaltungen beschäftigten sich durch Vorträgen, Musik, Diskussionsrunden mit verschiedenen Talk-Gästen und Begegnungszeiten über Gemeindegrenzen hinweg auf ganz unterschiedliche Weise mit dem diesjährigen Thema des Christustages.

„In Jesus begegnen wir Gott selbst. Wir begegnen Jesus dem König der Welt. Wir sind Zeugen des Handelns Gottes, damit Menschen Jesus erkennen“, betonte Pfr. Dr. Friedemann Kuttler, Vorsitzender der ChristusBewegung in Württemberg, in seiner Predigt in der Stadthalle in Balingen. „An Jesus entscheidet sich Wahrheit und Lüge.“, so Dr. Kuttler weiter. Darüber hinaus lud Kuttler dazu ein: „Jesus ist der König der Welt. Sind wir bereit, diesem König uns hinzugeben und vor seinem Thron niederzufallen, ihm die Ehre zu geben mit unserem ganzen Leben? Leben wir unseren Alltag so, dass es Jesus zur Ehre wird.“

Pfarrerin Dorothee Völkner sagte in Herrenberg: „Jesus zeigt sich als König, weil er treu bleibt und die Liebe Gottes bezeugt. Er stellt sich in das Dunkel, in die schreiende Ablehnung der Nähe Gottes. Er bleibt dabei, dass Gott sucht und ruft und sammelt, wie ein Hirte die verstreuten Schafe.“

In seiner Predigt in Schwäbisch Hall zum Thema Der König und das Kreuz sprach Prof. Dr. Volker Gäckle, Rektor der Internationalen Hochschule Bad Liebenzell IHL, von der Bedeutung des Kreuzes: „Christen stellen nicht deshalb Kreuze in ihren Kirchen auf oder hängen sie sich um den Hals, weil sie eine sadistische Lust an einem Martertod hätten, sondern weil das Kreuz das Symbol für die heilvolle Wirkung dieses einen Todes ist.“ Gäckle macht in Bezug auf König Jesus deutlich: „Dieser König kommt zum Ziel, gerade weil seine Herrschaft anders ist als die aller anderen Könige.“

Der Christustag wurde in Württemberg als „Ludwig-Hofacker-Konferenz“ gegründet und findet dieses Jahr zum 67. Mal statt. Die Veranstalter „ChristusBewegung Lebendige Gemeinde Württemberg“ und „ChristusBewegung Baden“ sind seit vielen Jahren aktive geistliche Netzwerke innerhalb der Evangelischen Landeskirchen. Vorsitzender in Württemberg ist Pfarrer Dr. Friedemann Kuttler aus Großbottwar.



Lebendige Gemeinde. ChristusBewegung in Württemberg e.V.

Geschäftsführer Dieter Abrell

Saalstr. 6 - 70825 Korntal-Münchingen

Tel.: 0711 – 834 699 E-Mail: dieter.abrell@lebendige-gemeinde.de

Web: www.christustag.de